
EL PATRIOTA

COMPOSTELANO.

JUEVES 9 DE AGOSTO DE 1810.

NOTICIAS DEL CORREO DE LONDRES.

Números 3 y 4.

Presburgo 15 de Junio.—Corre la noticia de haber recibido orden 16 regimientos, por la mayor parte húngaros, de marchar para las fronteras de la Turquía, intimándose á los oficiales que no lleven consigo sino el vagage que les fuere absolutamente preciso. Diose al mismo tiempo orden para que los almacenes de la Hungría se provistasen de municiones de guerra y de boca.

Munich 18 de Junio.—Refiere un artículo de los diarios franceses de Leon, que en el principio del mes pasado estaba la esquadra de Tolon pronta para salir: que marchan para Italia numerosos destacamentos de conscriptos para completar los regimientos franceses que allí hay; y que en Roma se va juntando un considerable cuerpo de tropas francesas.

Segun el mismo artículo computase en 3000 hombres el ejército franco-napolitano que está junto en la Calabria para la expedicion de la Sicilia. En 20 de Mayo debia estar todo embarcado.

Francfort 21 de Junio.—Dícese que el ejército ruso pasará el Danubio por tres puntos, y que ya está ocupando parte de la Bulgária. Su quartel general está en Nicopolis; y un destacamento penetró hasta Tzernowe.

Amsterdam 3 de Julio.—Luis Napoleon, por la gracia de Dios, y por la constitucion del reyno, rey de Holanda &c.

Holandeses= Estando convencido de que ya mas nada puedo hacer por vuestros intereses, ó por vuestra felicidad, y considerándome por el contrario como un obstáculo á las buenas miras é intenciones de mi hermano para con este pais, teniendo abdicada mi autoridad y dignidad real á favor de mi hijo primogénito Napoleon Luis, y su hermano el príncipe Carlos Luis Napoleon; siendo S. M. la Reyna por derecho y por la constitucion regente del reyno, será la regencia administrada por un consejo de ministros hasta su llegada.

Holandeses= Yo no me olvidaré jamas de un pueblo tan bueno y tan virtuoso como vosotros sois; mi último pensamiento y mi último voto será por vuestra felicidad. Dejándoos, no puedo recomendaros bastante el modo con que debéis recibir los oficiales civiles y militares de la Francia. Es este el único medio de agradar á S. M. el emperador, de quien depende vuestra suerte, la de vuestros hijos y de todo vuestro pais. Y ahora que la malevolencia y la calumnia no pueden ofenderme, al menos por lo que mira á vosotros, tengo la mas bien fundada esperanza de que halláreis finalmente la recompensa de todos vuestros sacrificios, y de vuestra magnánima firmeza. — Fecho en Haarlém á 1.º de Julio de 1810.=(Firmado) Luis Napoleon.

Londres 10 de Julio.—Sabemos á cada paso que muchos de los Generales franceses van desagradando á Bonaparte. De España dicen que Souit y Augereau fueron llamados, y cayeron en desgracia.

Idem 13.—Sabemos por cartas del Rio Janeyro, que el Infante de España D. Pedro casó con una Princesa de la casa de Braganza, y que hubo allí grandes fiestas y regocijos por la celebracion de este casamiento.

Cuentase la siguiente anecdota de un Quákero que mora en Egypto en el condado de Essex.=Quando este pais fué amenazado de invasion hace algunos años, este Quákero

quiso poner en seguro 200 libras esterlinas que habia jurado, y se imaginó esconderlas en la mata de Epping. Habiendo al mismo tiempo reflexionado que en el caso de morir ó ser muerto por el enemigo quedaria perdido este dinero, si no hiciese saber á alguien el lugar donde lo tenia guardado, juzgó que podia franquearse con un cerrajero su vecino, que tenia por hombre de bien, y le confió el secreto. Fueron juntos á la floresta, y habiendo cavado la tierra cerca de un grueso roble, depositaron la suma, teniendo mucho cuidado de tornar á poner la superficie en su estado natural, de suerte que ningun pasagero se hiciese cargo de aquel sepulcro; y fuéronse despues en buea conformidad. Al dia siguiente de madrugada fué el cerrajero á apoderarse del dinero, sin pensar que el Quákero dudase al pronto de su providad. Mas este quiso tornar á ver el lugar en que estaba enterrado su tesoro, y quedó muy admirado de no encontrarlo. Cayeron luego sus sospechas en el cerrajero: no obstante, en vez de acusarlo ofrécesele el ardid siguiente para volver á ver su oro: dícele tenia 50 libras mas para juntarle. El cerrajero fué inmediatamente á reponer las 200 con la intencion no solo de que su vecino no conociese su ladronicio, sino tambien con la de tener 50 libras mas. Fueron pues ambos á la floresta y cavaron la tierra: luego que el Quákero percibió su tesoro gritó lleno de placer: “¡Ah mi amigo! yo veo que tu vas y vienes; y para que no te vayas y no vuelvas te llevo para mi casa, pues creo que estás tan seguro en ella como en la mata de Epping.” El cerrajero quedó suspenso y..... vergonzoso y confuso juró, pero un poco tarde, que no se meteria en otra.

ESPAÑA.

Tortosa 16 de Junio.

La entrega arrebatada é infame de Lérida, y la rendicion del castillo, valerosamente defendido, de Mequinenza, lexos de abatir el espíritu de estos moradores, lo han elevado á la grande y sublime empresa de defender la plaza

en términos de que pueda ser para otras un ejemplo de constancia y fidelidad. La primera noticia de tan desgraciados sucesos nos causó algunas impresiones de desaliento; pero los incesantes desvelos de nuestro General interino Villena y del Gobierno, y la presencia personal, y aun mas la de ánimo del héroe, aunque ingles por su cuna español insigne por su patriotismo, han mudado enteramente el aspecto de las cosas, sacando del mismo fondo de la timidez una prodigiosa reaccion de valor y confianza, para no desmayar en medio de los peligros que nos circundan; pues los trabajos de fortificacion, en que antes se habia procedido con bastante lentitud, se hallan ahora constantemente auxiliados, hasta por las débiles manos del bello sexò, y las tiernas é inocentes de los niños, que apenas han dexado los pechos de unas madres descendientes de aquellas ilustres matronas altamente distinguidas con el Órden militar del Hacha, por haber defendido en el año de 1149 las murallas de Tortosa contra los moros, que intentaron asaltarla; y lo mismo que entonces emprendieron y lograron nuestras heroínas contra los enemigos del nombre cristiano, estan en el dia animosamente resueltas á sostenerlo con vigor, y varonil desprecio de sus vidas, contra las huestes destructoras de todo culto y Religion, y de la misma humanidad.

Badajoz 23 de Julio.

La desercion del enemigo fué muy numerosa en su retirada de esta provincia: solo en el dia de ayer llegaron aqui 11 con sus armas.

Asegúrase que nuestra caballería entró en Truxillo.

CON SUPERIOR PERMISO.

EN LA OFICINA DE D. MANUEL ANTONIO REY.